

SAMEDI7MAI2016-1,50€ www.sudouest.fr

## Les élèves découvrent le hip-hop comme mode d'expression

**GRAND-PARC** Les élèves de l'Institut médicopédagogique Saint-Joseph ont fait leurs premiers pas de danse hip-hop. La suite, vendredi 3 juin



Thomas Jaures, intervenant de la compagnie Rêvolution, anime le premier atelier de danse hip-hop avec les élèves de l'Institut médico-pédagogique Saint-Joseph. PHOTO A.C.

Mercredi dernier, 25 élèves de l'Institut médico-pédagogique Saint-Joseph ont exécuté leurs premiers pas de danse hip-hop dans le cadre d'ateliers animés par Thomas Jaures, intervenant de la compagnie de danse bordelaise Rêvolution.

Une occasion pour ces jeunes, âgés de 9 à 17 ans, de découvrir une pratique artistique, d'utiliser la danse comme outil d'expression et de valorisation et de s'ouvrir vers l'extérieur.

Ces 25 heures d'ateliers, financées par le Département, donneront lieu à des restitutions publiques vendredi 3 juin pour l'ouverture de l'événement Grand-Parc en fête, et lundi 23 et mardi 24 juin pour Art Musez-vous à Gradignan et à l'IMP Saint-Joseph.

Anne Cottereau